

次世代の分散型電力システムに関する検討会(第5回)

事務局資料への意見(書面提出)

2023. 2. 21

大阪大学招聘

西村 陽

本日の欠席をお詫びの上、以下簡単に意見を書面提出したい。

○機器点計量に伴う BG の分割処理、計量値補正については、前回小売事業者が設備コンサル等やっているケースも含めて想定した方がいい旨申し上げたが、今回の修正案に賛成したい。

その際の調整金(仮称)の契約締結・支払いについて、アグリゲータの負担が増えることになるが、この運用が機器点計量の拡大を阻害することのないよう関係当局においてしっかり検討いただきたい。

○EV と電力システムの統合に関する基本ルールの設定について、事務局の進め方・初期ルールを検討する事務局案「業界を超えた検討の場」(EV グリッドワーキンググループ)の設置に賛成。

最近 EV バス等初期的に増えてくる商用 EV の生産・企画現場を見学し情報を集めているが、地方圏含めてかなりの粗な配電線に大電力(一台 200kW)の充電需要が出てくる他、経路充電についても急ぎ初期的ルール策定が必要になってきており、まずは商用 EV 普及の加速に送れないよう必要最小限の基準・共有ルールづくりを急がなければならないと考える。

以上